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Bürgermeister  Weiterstadt, den 07.09.2016 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 08.09.2016 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 

 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 28. August 2016 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wurde in den letzten 5 Jahren nach Natureingriffen Ausgleichsflächen i. S. d. § 1a Abs. 

3 i.V.m. § 9 Abs. 1a BauGB geschaffen, bzw. Ersatzpflanzungen vorgenommen?  
 
Nein 
 
 

2. Wenn nein: Weshalb wurden keine Ausgleichsflächen geschaffen, bzw. Er-
satzpflanzungen vorgenommen?  
 
Die Kompensation für Eingriffe erfolgt durch Abbuchung vom Ökopunktekonto. 
 
 

3. Wenn ja: Wieviel Ausgleichsfläche wurde geschaffen und wer ist für die Pflege dieser 
Ausgleichsflächen bzw. Ersatzpflanzungen zuständig?  
 
Entfällt da keine Ausgleichsflächen i. S. d. § 1a Abs. 3 i.V.m. § 9 Abs. 1a BauGB 
festgesetzt wurden. 
 
 

4. Sofern die Pflege der Ausgleichsflächen durch die Stadt erfolgt: Wie hoch sind die 
jährlichen Kosten für die Pflege?  
 
Entfällt da keine Ausgleichsflächen i. S. d. § 1a Abs. 3 i.V.m. § 9 Abs. 1a BauGB 
festgesetzt wurden. 
 

 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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